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スポーツの力 

校長 髙橋 剛三 

夏の暑さが過ぎ、秋の気配が次第に濃くなってきました。過ごしやすいこの時期は、読

書の秋・芸術の秋・スポーツの秋とも称され、何かに集中して打ち込むにはよい季節です。

自分が興味のあるものに時間をかけ、深めていって下さい。  

今回は「スポーツ」に注目したいと思います。本来であれば、今年の７月から開幕する

予定であった東京２０２０オリンピック・パラリンピックが、感染症の世界的な流行の影

響により延期を余儀なくされたことは、ご存知の通りです。  

現在は、2021 年 7 月からの開催に向け、関係者の皆さんが気持ちも新たに活動されてい

ます。東京都準備局は、大会開催による都民のメリットやレガシーを発表しています。そ

の中のいくつかを紹介します。  

１ 競技施設や選手村のレガシーを都民の貴重な財産として未来に引き継ぐ。  

２ スポーツが日常にとけ込み、誰もが生き生きと豊かに暮らせる東京を実現。  

３ 都民とともに大会を創りあげ、かけがいのない感動と記憶を残す。  

４ オリンピック・パラリンピック教育を通じた人材育成と多様性を尊重する  

共生社会づくりを進める。  

 ５ 環境に配慮した日本の持続可能な大会を通じて豊かな都市環境を次世代に  

引き継ぐ。      

オリンピック・パラリンピックは環境・経済・社会等に様々な影響をもたらします。予

定通り開催されることを祈ります。そして、この機会にスポーツへの関心を高めて下さい。  

スポーツには色々な力があります。スポーツに親しむことで、爽快感・達成感・他者と

の連帯感等、精神的な充実を図ることができます。更には、体力向上・ストレス発散にも

なります。スポーツは心身両面にわたる健康の保持増進に大きな影響があります。現代社

会は電化製品等の発達や生活様式の変化により運動不足になりがちです。スポーツを身近

なものにして、健康的な生活習慣を確立して行きましょう。  

「スポーツの秋」大いに身体を動かしましょう。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◇ 10 月の予定 

日 曜 予 定 

１ 木  

２ 金 中間考査(5 科)  

３ 土  

４ 日  

５ 月 全校朝礼  

復習確認テスト③ 

６ 火  

７ 水  

８ 木  

９ 金  

10 土 土曜授業  

5 時間 弁当 

11 日  

12 月 内科検診③⑩ 

13 火  

14 水  

15 木 避難訓練 

16 金  

17 土  

18 日  

19 月  

20 火  

21 水  

22 木  

23 金 三年午前授業 

 ・三者面談 

24 土  

25 日  

26 月  

27 火  内科検診① 

28 水  

29 木  耳鼻科検診 

30 金  

31 土  

   

 生徒会役員選挙 

 ９月４日（金）今年度の生徒 

会役員選挙が行われました。 

今年は、感染症予防対策として、 

ＺＯＯＭを使って立会演説会の 

模様を各クラスへ配信する形で行われました。生徒達は、教

室で各候補者の公約を聞いた後、投票を行いました。 

今回の選挙では１１名の立候補者が次の様な具体的公約

を掲げていました。ＳＤＧｓの取り組み・ユニセフ募金・挨

拶運動・ペットボトルキャップの回収・生徒会活動の活性化・

他学年との交流・交通マナーの向上・生徒間トラブルの解消・

目安箱の活性化・校舎周辺の美化活動・全校生徒が参加でき

るレクリエーションの企画等、それぞれの候補者が神代中学

校をより良くする為に考えた意見を発表してくれました。各

教室では、皆真剣に配信画面に集中して立候補者の話を聞い

ていました。選挙の結果、生徒会長は２年女子・生徒会役員

は２年男子４名女子１名・１年男子１名女子１名が新役員と

なりました。生徒会がまとめ役となり、生徒会の会員である

全生徒が力を合わせて、神代中学校を過ごしやすく活気のあ

る学校に作り上げていってほしいと思います。 

 

 ＳＤＧｓの取り組み           

 本校は、令和元年度・２年度東京都教育委員会 持続可能

な社会づくりに向けた教育推進校、調布市教育委員会研究推

進校として授業研究を行ってまいりました。今年の 11 月が

本発表会の予定でしたが、感染症予防の関係から紙面での発

表という形となりました。発表の形式は変わりましたが、学

校全体として研究の集大成に向け、日々取組んでおります。 

１・２年生は７月に、ＳＤＧｓをより 

理解するための授業を行いました。また 

9 月にはＳＤＧｓの課題をより掘り下 

げ理解を深める学習として、改めて１７

項目の確認を致しました。ＳＤＧｓ達成予定の 2030 年に向

け自分達がどのように行動すべきか、グループで話し合い

『行動宣言』を発表し合いました。 

 


